



PROVINCE DU MANITOBA

PROCLAMATION

CÉLÉBRATION DE LA SEMAINE DE L'ÉDUCATION

Du 14 au 18 avril 2025

ATTENDU QUE la Semaine de l'éducation est la reconnaissance de la valeur de l'éducation et des enseignants dévoués dans la préparation des élèves manitobains à atteindre leur plein potentiel

ATTENDU QUE c'est la mission du ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance d'assurer la prestation de services de garde d'enfants et d'apprentissage adaptés, équitables et de grande qualité, depuis la petite enfance jusqu'à la fin des études secondaires, afin d'aider tous les enfants et élèves à réaliser leur plein potentiel

ATTENDU QUE l'éducation prépare les élèves du Manitoba aux carrières et aux défis de demain et qu'elle peut aussi transformer notre province en faisant en sorte que les élèves aient les compétences nécessaires pour être des citoyens actifs, préparés à vivre en relation avec les autres et la nature et à jouer un rôle actif dans le façonnement de leur propre avenir et de la prospérité future de notre province

ATTENDU QUE le gouvernement du Manitoba est fier de promouvoir la Semaine de l'éducation et les précieuses contributions des enseignants, des partenaires de l'industrie et des mentors d'entreprise et d'apprentissage et que nous apprécions tous ceux qui travaillent au sein de nos communautés éducatives et en collaboration avec celles-ci, pour aider les élèves à atteindre leur plein potentiel

ATTENDU QUE le gouvernement du Manitoba encourage les citoyens à reconnaître l'importance historique et soutenue de l'éducation au Manitoba et son lien avec des collectivités en santé

NOUS, Tracy Schmidt, ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance du Manitoba, proclamons par la présente que la semaine du 14 au 18 avril 2025 sera la

SEMAINE DE L'ÉDUCATION

au Manitoba et invitons tous les Manitobains à l'observer scrupuleusement.

Original signé par

Tracy Schmidt
Ministre par intérim,
Éducation et
Apprentissage de la petite enfance